

Ribuan Relawan Andra Soni - Dimiyati Gelar Nonton Bareng Timnas, Ini Janji Sang Cagub

written by Kabar 6 | 11 Oktober 2024



Kabar6 – Ribuan Relawan Pendukung Andra Soni-Dimiyati yang tergabung dalam Gerakan Banten Adil dan Merata (GBAM) menggelar acara nonton bareng (Nobar) Timnas Indonesia melawan Bahrain di 157 titik wilayah Kabupaten dan [Kota Tangerang](#), Kamis (10/10/2024) malam.

Beberapa relawan yang turun langsung menyelenggarakan kegiatan Nobar Timnas, antara lain: Berani (Berjuang Bersama Andra Soni), Tekad, Gardas, AWN, Sarjana Pancasila, Sahabat Andra Soni (SAS), Mager, Bolonemase, Ratu-Ratu, RSAD, Benra, Kobong, Team Relawan Andra Soni (Teras), Pride, PIP, Pasti, Kompas, Exstm'80, GMB, maupun puluhan relawan pendukung Andra Soni lainnya.

Menyaksikan Nobar yang digelar para relawannya di sebuah Pendopo di Proris Plawad Utara, Calon Gubernur Banten Andra

Soni mengucapkan terima kasih kepada para relawannya yang menggelar acara nonton bareng (Nobar) secara serentak yang dihadiri ribuan orang di beberapa wilayah Kota dan Kabupaten Tangerang.

“Saya berterima kasih buat kerja keras para relawan dalam menggelar acara nobar ini. Saya berjanji akan terus mendukung kegiatan nobar seperti ini dan jika terpilih sebagai Gubernur Banten, saya akan terus mendukung kemajuan persepakbolaan di Provinsi Banten,” cetusnya, Jumat (11/10/2024).

** Baca Juga: [KPU Kabupaten Tangerang Siapkan 5 Titik Lokasi Kampanye Akbar Pilkada 2024](#)

Sementara Ketua Pemenangan Andra Soni Tangerang Raya, Turidi mengatakan acara nonton bareng yang digelar relawan Andra Soni Dimiyati ini digelar di 53 titik Pantura Kabupaten Tangerang dan 104 titik yang tersebar di 13 kecamatan Kota Tangerang dan dihadiri ribuan orang.

Dalam kesempatan itu, Turidi mengatakan acara nonton bareng yang digelar relawan Andra Soni -Dimiyati ini merupakan spontanitas mereka tanpa dikomandoi timses.

“Jadi simpul relawan satu daerah hanya berkordinasi dengan relawan yang berdekatan untuk menentukan titik massa karena antusiasnya warga. Namun ternyata kegiatan nonton bareng ini bisa dilakukan secara masif di 157 lokasi. Ini menunjukkan betapa solidnya para relawan Andra Soni -Dimiyati,” katanya

** Baca Juga: [Pendukung Maesyal-Intan Gelar Nobar Timnas Indonesia Lawan Bahrain](#)

Anggota DPRD Kota Tangerang ini menyatakan bahwa kegiatan nonton bareng ini juga sengaja digelar untuk mewujudkan rasa cinta tanah air dengan cara mendukung timnas berlaga di putaran ketiga kualifikasi Piala Dunia.

“Para relawan ini sengaja ingin menumbuhkan rasa nasionalisme

lewat dukungan kepada Timnas Indonesia. Dan ternyata apa yang didukung relawan Andra Soni mendapat apresiasi dari masyarakat," tuturnya.

Bahkan, lanjut Turidi, masyarakat merasa berterima kasih atas kegiatan nonton bareng ini. "Mereka merasa bersyukur karena relawan kami memfasilitasi mereka untuk berkumpul dan nonton bareng ini," katanya. (red)